

## VERMERK

### **Betreff: Beschluss des Beirates Blumenthal zur Beleuchtung, Verbindungsweg Schwaneweder Straße und Lehmhorster Straße**

Der Beirat Blumenthal hat in seiner Sitzung am 13.02.2024 den o.g. Antrag beschlossen.

Per E-Mail vom 01.07.2024 hat der Unterz. folgenden Zwischenbericht erhalten:

„Guten Morgen Herr Fröhlich,

*vielen Dank für die Information. Unsere Prüfung hat ergeben, dass es sich bei dem Weg um eine öffentliche Grünanlage in Zuständigkeit von Grünordnung beim SUKW handelt. Aufgrund der vollzogenen Ressorttrennung SUKW und SBMS haben sich die haushaltsrechtlichen Rahmenbedingungen und daraus folgend die Zuständigkeiten verändert. Der richtige Adressat des Beschlusses wäre in dem Fall SUKW.*

*Um die Sache nicht zu verkomplizieren, schlage ich nach Rücksprache mit Frau Hesse von der Grünordnung (SUKW) folgende Vorgehensweise vor:*

- 1. Grundsätzliche Prüfung der Zuständigkeiten (ASV): ist erfolgt siehe oben*
- 2. Prüfung des Ist-Zustandes (ASV): ist erfolgt: Der Weg ist bereits mit einer ausreichenden Beleuchtung ausgestattet. Ich habe die für den Betrieb der öffentlichen Beleuchtung zuständigen Firma swb Beleuchtung GmbH gebeten, die Funktion der Beleuchtung zu überprüfen. Die Prüfung ergab, dass alle Leuchten ordnungsgemäß funktionieren.*
- 3. Prüfung von Verbesserungsmöglichkeiten und Ermittlung der erforderlichen Kosten (SUKW/ASV): Im nächsten Schritt werden wir zusammen (Grünordnung und ASV) in der Dunkelheit vor Ort prüfen, ob und in welcher Form die Beleuchtung in dem Weg zu verbessern ist und ggfls. die dafür erforderlichen investiven und konsumtiven Kosten ermitteln.*
- 4. Ergebnis und die abschließende Stellungnahme (SUKW): Die abschließende Stellungnahme zum Beschluss wird dann zuständigkeitshalber von SUKW – Grünordnung verfasst und Ihnen zugesendet.*

*Die Planungen für dieses Haushaltsjahr sind bereits abgeschlossen und neue Haushaltsmittel für weitere Maßnahmen können erst für das folgende Haushaltsjahr angefordert werden. Aufgrund der Jahreszeit (Terminfindung bei Dunkelheit) bitte ich um Verständnis, dass sich die Prüfung vor Ort und die Stellungnahme noch ein wenig verzögern wird. Die abschließende Stellungnahme wird Ihnen dann nach erfolgter Vorort-Prüfung von SUKW – Grünordnung unaufgefordert zugeschickt.“*

Diese Mitteilung wurde den Beiratsmitgliedern zur Kenntnis per E-Mail übersandt und mit diesem Vermerk der Öffentlichkeit auf der Homepage des Orsamtes Blumenthal zugänglich gemacht.



(Fröhlich)